

*Was für die Raupe das Ende der Welt,  
ist für den Rest der Welt ein Schmetterling.*

*Laotse*

Für die Anteilnahme, die wir beim Abschied von unserer lieben

## **Mathilde Stocker-Porté**

**7. Dezember 1934 – 28. Juli 2019**

erfahren durften, danken wir von Herzen. All die Zeichen des Mitgefühls haben uns tief bewegt.

Besonders danken wir:

- der Leitung und dem Personal des Tertianums Rosenau, Kirchberg, für die fürsorgliche, liebevolle Betreuung
- dem Hausarzt Dr. Walter Jung
- Herrn Thomas Hartmann, Gemeindeleiter der Pfarrei Oberrieden für die einfühlsame Gestaltung der Abschiedsfeier
- dem Organisten Georg Schmid und dem Sänger Beat Hofmann für die musikalische Umrahmung
- allen Verwandten, Freunden und Bekannten für die Zeichen des Trostes und der Verbundenheit mit Worten und Gesten und Spenden an wohltätige Institutionen

Wir danken allen, die Mathilde im Leben mit Freundschaft und Liebe begegnet sind.

Zug und Oberdürnten, im August 2019

Die Trauerfamilien